



Hittenkirchen beteiligt sich bei Wallfahrt nach Raiten

Beitrag

Der Trachtenverein "Almarausch" Hittenkirchen beteiligt sich auch heuer wieder bei der Trachtenwallfahrt nach Raiten. Hierzu wird wieder mit dem Bus gemeinschaftlich hin- und zurückgefahren. Die Abfahrtszeiten an den gewohnten Haltestellen lauten:

- 7:55 Uhr – Schörging
- 8:00 Uhr – Hittenkirchen
- 8:05 Uhr – Kumpfmühle
- 8:10 Uhr – Weisham
- 8:15 Uhr – Wiedendorf

Foto: Hötzelsperger

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Raiten
3. Trachtenwallfahrt
4. Umland